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Objet / Projet Procès-verbal n°4 Comité Directeur 2023/2024 

Lieu / Date Saran 15 Janvier 2024 

 

Présents 
BINOT Annette, CHERY Brigitte, CASSEGRAIN Patrick, GALOPIN 
Philippe, GREGOIRE Jean Jacques, GROISY Jérémy, LANZERAY 
Blandine, MARINO Jean-Marc, MARTIN François, MOREAU Fabrice, 
PAIS Alcino 
 

 

Excusés 

LE GUERN Anne, MASSON François, MFAM Willy, MOREAU 
Christelle, ROS Nathalie, SARR Saïdou, TONNERRE Stéphane, 
WAZEKUA Flodène 

 

Invités RONCERAY Julie absente, DUMERY Magali, BURGUET Benoist, BLOT 
Jonathan, JARRET Maxime 

Rédacteur P. CASSEGRAIN 

Validation CR OUI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
1. Choix des clubs pour l’organisation des finales 

2. Point sur les cahiers des charges 

3. 3x3 suite à la réunion du 10/01/2024 

4. Fête du mini basket 

5. Point sur le TDE 

6. Point sur le secrétariat 

7. Tour des commissions 

8. Questions diverses 

 

 

  

Ordre du jour 
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1. Choix des clubs pour l’organisation des finales 

 
BO (U09) : 23 Mars 2024 ➔ Sully Basket  

PO (U11) : 24 Mars 2024 ➔ ABC Saint Jean de Braye 

Final Four (U11) : 25 Mai 2024 ➔ US Sandillon 

Finales ID (U15M) : 1er Juin 2024 ➔ CMPJM Ingré Basket 

Finales Seniors : 1 et 2 Juin 2024 ➔ Saint Denis de l’Hôtel ASM 

Trophées Loiret Jeunes (U13F, U15F, U18F, U13M, U15M, U17M) : 8 Juin 2024 
➔ Chécy Jeunesse Sportive 

Finales de Coupes Seniors : 9 Juin 2024➔ US La Ferté Basket 

 

Assemblée Générale : 14 Juin 2024 ➔ Puiseaux AS 

 

Reste à valider : 

Fête du mini : 29 Juin 2024 à ABC Saint Jean de Braye (demander les tarifs du 
cirque et disponibilité du club à cette date). 

Master Ligue 3x3 : 18 Mai 2024 à Saint Denis de l’Hotel ASM 

BO/PO région : 25 Mai 2024 à ? 

 
2. Point sur les cahiers des charges 

 

Patrick va envoyer le cahier des charges à chaque commission. Chacune devra 
faire les mises à jour nécessaires sous 15 jours. 

Blandine voit avec le club de Puiseaux si OK pour l’AG. 

 
3.  3x3 suite à la réunion du 10/01/2024 
 

La ligue et le comité doivent travailler ensemble. 

Fabrice prépare un document pour que chacun puisse se positionner sur un 
poste. 

Prochaine réunion : mercredi 17/01/2024 
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4. Fête du mini basket 
 

Le choix de la date est compliqué, voir pour le 29 juin. Une demande va être 
faite à l’ABC Saint Jean de Braye. 

 
5. Point sur le TDE 
 

Les filles terminent à la 9ème place et les garçons n’étaient pas qualifiés. 
Jonathan a coaché l’équipe « potentiels  CVL» avec 6 garçons du Loiret. Cette 
équipe arrive en finale du TDE, très belle expérience pour ces jeunes garçons.  

Jonathan exprime sa déception et une grosse remise en question du niveau 
dans le Loiret. Les techniciens du comité doivent rencontrer les entraineurs des 
clubs pour faire un point sur la formation.  
Benoit abonde dans le même sens. 

Quelle est la volonté du TDE ? Montrer les jeunes potentiels (1ere année) ou 
jouer pour gagner la compétition ? 
Une interrogation a été faite sur le choix des coachs des sélections du Loiret. 
Contrairement à la plupart des autres comités, le Loiret a laissé les rênes à de 
jeunes coachs en devenir, est-ce la bonne solution ? 

 
 
6. Point sur le secrétariat 
 

Nous travaillons sur l’embauche d’un CDD en remplacement, suite à l’absence 
prolongée de Virginie. 

 
 
7. Tour des commissions 
 
 
Annette : Demande que nous fassions un appel de fonds pour la caisse de 
péréquation. 
 

 

Brigitte : RAS 
 

Jean-Jacques :.197 équipes engagées en ID (23 U13F, 46 U13M, 28U15F 

42 U15M, 13 U18F, 38 U17M et 7 U20M) 

Concernant les U15M, les divisions 1 et 2 sont dans des poules 

interdépartementales et les 3 autres divisions sont sur des zones 

géographiques.  

Philippe : Les championnats seniors ont repris. 

A noter, plusieurs retours négatifs concernant l’arbitrage et le 

comportement des joueurs d’un club de DM3. 
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François : Se propose pour s’occuper des récompenses. Il verra avec Patrick 
 
Jean-Marc : RAS 
 

Blandine : Signale que le serveur va être changé probablement pendant les 

vacances de février avec un impact, abandon de ZIMBRA pour passer sur 

OUTLOOK donc changement d’adresse courriel. 

 
Alcino : Tous les matchs seniors sont couverts. 
Il laisse la parole à Magali (CTA) qui annonce avoir fait 6 ou 7 formations dans 
les clubs. 
8 arbitres ont participé au tournoi de la Mie Caline à Ormes et ont été validés 
Benoit demande pourquoi les arbitres UNSS (gérés par Frédérique Pinsard) ne 
sont pas en lien avec le comité ?  
 

Patrick : Est toujours en attente du compte-rendu du BD de juillet 2023. 

Le règlement intérieur est en cours d’élaboration avant de pouvoir l’afficher. 

Les dossiers de demande de subventions (FDVA, PSF, etc.) sont à faire 

rapidement. Patrick ne souhaite pas les faire seul. Blandine et Jérémy se 

proposent de l’aider. 

Patrick a besoin de CR financiers pour le 12/02/2024. 

Après plusieurs mails et appels des clubs, nous risquons d’avoir beaucoup 

d’équipes ID qui vont déclarer forfait (nombreux kms à faire et peu de 

véhicules disponibles dans chaque club). Il va devenir urgent de mettre en 

place une réunion avec les autres comités.  

 

La séance est levée à 21h20 

 

 
Signature de la Présidente. Signature du Secrétaire Général 

 
  


